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■本报记者 张晨阳
1月24日，我市降下今年的第二场

大雪，纷纷扬扬的雪花铺满了城市的大
街小巷。雪情就是动员令，雪情就是冲
锋号！全市各县区清雪工作迅速展开，
落实属地责任，做好各项应对处置工
作，确保了人民群众生命财产安全和生

产生活秩序井然。

快速出击 干群及时除雪

1 月 24 日下午 2 点，雪花开始飘落
市区，而后越下越大，至晚上6点，地
面积雪已有四五厘米深。天降大雪，地

面湿滑，积雪如不及时清除，一经车轮
碾压或行人踩过便会结块成冰，群众出
行就会不便。针对此次降雪，我市提前
制订了除雪应急预案。根据天气预报，
1月22日，我市召开市区除雪应急工作
会议，会议通报了《漯河市建成区除雪
应急预案》，并明确除雪“四六八”工

作要求：雪停4小时，市区主干道畅通
无阻；雪停6小时，辅道及人行道积雪
清理完毕；雪停8小时，背街小巷积雪
清理完毕。

下雪后，我市各级、各部门迅速行
动，立刻投入铲冰除雪保畅通的战斗
中。为了防止路面结冰，1 月 24 日晚，
市委、市政府发出紧急通知，要求各县
区、直属及驻漯各单位从晚上 8 点开
始，按照分包路段迅速清理积雪。雪
情、民情牵动着市领导的心。当晚，市
领导亲临一线冒雪督导清雪工作，同时
各县区、各单位迅速行动，打响了一场
清雪保畅通的战役。

自24日晚8点开始，从龙江路到南
环路，从中山路到107国道，市区建成
区范围内大型除雪机械相继出动，通
宵作业，人歇机器不停，确保道路没
有积雪。皑皑白雪中，湿滑路面上，
处处都有清理积雪的干部职工，他们
手拿铁锨和扫帚第一时间出现在分包
路段上。

同时，我市各主流媒体第一时间全
方位多角度大频率报道雪情和社会各界
除雪情况，漯河日报社全媒体也全程进
行不间断报道，营造出全社会共同参与
除雪保畅通的浓厚氛围。

全城动员 3万多人上路铲冰雪

从 24 日晚开始至 28 日，我市共经
历两次降雪过程。在24日晚8点至25日
晚8点，全市出现大到暴雪，全市平均
降雪量14.4毫米；（下转2版）
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本报讯（记者 杨会枝）记者从1月
25 日召开的河南省食品安全考核监督
（漯河） 汇报会上了解到，2017 年以来，
我市严防系统性、区域性风险和重大食
品安全事故的发生，进一步巩固了我市
食品安全整体形势持续稳定向好的态
势，全市没有发生一起食品安全事故。

我市始终高度重视食品安全工作，
不断完善食品安全评议考核制度，把食

品安全工作考核纳入市、县经济社会发
展目标考核评价体系；大力实施从源头
到餐桌全程监管模式，有效防控食品安
全风险；加大农、畜产品源头治理力
度，严格生产经营过程管控，加强对食
品批发市场、大型商场、连锁超市、农
贸市场等重点场所的抽验检验工作；严
格落实企业主体责任，严厉打击食品安
全违法犯罪行为。

2017 年，全市培训企业食品安全人
员1200多人次，约谈企业负责人50多人
次，依据责任清单处理食品生产企业责
任人11人次。全年共抽检蔬菜样品数13
万个，合格率99.6%；抽检农产品样品数
2556 个，合格率 99.6%；抽检畜产品 2.8
万批次，合格率99.3%；生产经营环节抽
检合格率97.8%；进出口环节抽检合格率
99.6%。

目前，我市肉类、蔬菜流通追溯体
系建设试点项目顺利通过国家商务部考
核验收，包括屠宰厂、农贸市场、连锁
超市、酒店、学校在内的 169 个节点追
溯子系统建设完成并正式投入运营。同
时，我市成功创建出口猪肉产品质量安
全示范区和出口食用菌产品质量安全示
范区，取得了显著的经济效益和社会效
益。

2017 全市食品安全无事故

本报讯（记者 周鹤琦）“2018年是
贯彻落实党的十九大精神的开局之年，
是决胜全面建成小康社会、实施‘十三
五’规划承上启下的关键一年，做好今
年的经济工作，意义尤为重大。”谈及
2018 年全区经济工作，经济技术开发区
党工委书记吴玉培反复强调。

市委经济工作会议吹响了奋力开创
漯河经济高质量发展新局面的号角。目
标催人奋进、鼓舞人心。经济技术开发
区在迅速传达贯彻会议精神的基础上，
立足全区发展实际，于 1 月 19 日邀请省
政府发展研究中心专家到开发区调研座
谈，为开发区高质量发展“把脉问诊”、
传经送宝。

理思路，订措施，促发展。2018

年，开发区将全面贯彻落实党的十九大
和中央、省、市经济工作会议精神，加
强党对经济工作的领导，坚持稳中求进
工作总基调，坚持高质量发展的根本
要求，坚持市委“四三二一”工作布
局，持续深化聚焦主业、精准发力、持
续创新、全面提升的发展理念，启动产
业培育、转型升级、招大引强、项目推
进、企业服务五大工程，着力增品种、
提品质、创品牌，争创全省优秀产业集
聚区，谱写开发区经济高质量发展新篇
章。

着力产业培育。实施“十百千”亿
级企业及产业集群培育工程，努力培育
一批年销售收入超十亿、百亿、千亿的
骨干企业群体和主导产业集群，力争全

年新增规模以上工业企业10家，规模以
上高新技术产业增加值占区规模以上工
业增加值比重达到25%以上；培育年销售
收入 700 亿元企业 1 家、30 亿元企业 2
家、10 亿元企业 9 家、5 亿元企业 6 家。
把建设百亿流体产业和百亿新材料产业
作为新的战略支撑产业进行培育，分别
成立流体产业、新材料产业指挥部，制
订产业发展三年行动计划。力争到“十
三五”末，流体产业市场占有率由占全
国市场不到5%提高到15%，新材料产业
打造从原料到最终产品销售的全产业链
条，形成千亿级食品产业、百亿级流体
产业和百亿级新材料产业相互支撑、竞
相发展的良好格局。

着力转型升级。深入实施创新驱动

发展战略，全年财政科技创新支出比重
达到 3%以上，全社会研发投入占 GDP
比重较上年提高0.5个百分点。鼓励支持
企业创建省级、国家级企业技术中心和
工程技术中心等研发机构，力争全区
40%以上的规模以上工业企业建立研发
中心。重点实施35个工业技改项目。实
施产学研合作推进工程，引导鼓励企业
与高等院校、科研机构深入合作对接，
围绕食品、液压胶管等重点产业和关键
技术领域成立产业技术创新战略联盟。
实施创新型科技人才队伍建设工程，吸
引“两院”院士参与开发区企业科技创
新、创新型团队建设和领军人才的培
养。加快国家农业科技示范区核心区建
设，（下转2版）

经济技术开发区：奋力谱写高质量发展新篇章

据《河南日报》消息 1 月
29 日，顺利完成各项议程后，
省政协十二届一次会议在省人
民会堂胜利闭幕。

省政协主席刘伟出席会议
并讲话。省政协副主席李英
杰、龚立群、张亚忠、高体
健、钱国玉、周春艳、谢玉
安、张震宇、刘炯天和秘书长
王树山在主席台前排就座。李
英杰主持会议。

省政协十二届一次会议主
席团常务主席史济春、张广
智、梁静、靳克文也在主席台
就座。

谢 伏 瞻 、 陈 润 儿 、 翁 杰
明、孙守刚、赵素萍、任正
晓、李亚、孔昌生、许甘露、
马懿、穆为民、胡永生、刘春
良、刘满仓、蒋笃运、储亚
平、李文慧、王保存、段喜
中、徐济超、王铁、张维宁、
舒庆、徐光、戴柏华、何金
平、张立勇、蔡宁到会祝贺并
在主席台就座。

王全书、尹晋华、孔玉芳
在主席台就座。在主席台就座
的还有徐光春、任克礼、范钦
臣。

省政协十二届一次会议应
出席委员 890 人，实到 844 人，
符合有关规定。

会议表决通过了省政协十
二届一次会议关于常务委员会
工作报告的决议、省政协十二
届一次会议提案审查委员会关
于提案审查情况的报告、省政
协十二届一次会议政治决议。

刘伟说，省政协十二届一
次会议，在中共河南省委的坚
强领导下，经过大家的共同努
力，圆满完成各项议程。这次
会议是在全省人民深入学习贯
彻习近平新时代中国特色社会
主义思想和中共十九大精神，
开启新时代河南全面建设社会
主义现代化新征程的形势下，
召开的一次重要会议。会议自
始至终充满着团结民主、求实
奋 进 的 氛 围 ， 充 满 着 从 严 从
实、风清气正的氛围，是一次
高举旗帜、统一思想、凝心聚
力、继往开来的大会。

刘伟对不再担任省政协领
导职务的主席、副主席以及十
一届省政协全体委员表示感谢
和敬意，代表十二届省政协常
务委员会对组织和委员的信任
表示感谢。他表示，十二届省
政协常务委员会将以习近平新
时代中国特色社会主义思想为
统领，在中共河南省委坚强领
导下，团结政协各参加单位和
广大政协委员忠诚履职，严格
要求，努力把工作做好。

刘伟说，中央决定我到河
南工作，能加入到河南现代化
建设的新征程中，做一名新时
代的河南人，是组织的关怀和

厚爱、信任和期望。我一定会心怀感恩、三命而俯，恪尽职守、担当尽
责，奋发努力、严于律己，以实际行动回报组织的信任和委员的厚爱。

刘伟指出，认真落实习近平总书记关于新时代要有新气象新作为的
重要指示，深入贯彻习近平总书记调研指导河南工作时的重要讲话精
神，在决胜全面建成小康社会、谱写中原更加出彩新篇章中建功立业，
是我们的使命和责任。我们要抱赤诚之心，深入学习贯彻习近平新时代
中国特色社会主义思想和党的十九大精神，从光辉思想中坚定理想信
念、汲取精神力量、引领前进方向、锻造忠诚品质，坚决维护习近平总
书记核心地位、领袖权威和党中央集中统一领导，始终保持人民政协正
确的政治方向；要持磐石之志，把政治建设摆在首位，坚定“四个意
识”、“四个自信”，不忘团结合作初心，牢记为民履职之责，努力做新时
代中国特色社会主义的坚定信仰者、忠实实践者、自觉推动者，确保政
协事业在党的绝对领导下向前推进；要下务实之功，坚持讲落实抓落实
重落实，围绕打好“四张牌”和“三大攻坚战”，围绕打造“三个高
地”、实现“三大提升”、推进“三区一群”建设等重大部署，主动担
当、积极作为，鼓实劲、出实招、求实效；要聚磅礴之力，秉承大团结
大联合的优良传统，（下转2版）
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